

„Benni Big Band“ startet durch

Konzert nach langer Pause begeisterte / Auftritt in Ungarn geplant

MESCHEDE. (ade) Zum ersten Mal nach einer langen Pause hat jetzt wieder das 20-köpfige Ensemble der „Benni Big Band“ in der Aula des Benediktiner-Gymnasiums gespielt. Etwa 50 Gäste lauschten Jazz-Nummern im Swingstil, Filmmusik und lateinamerikanischen Rhythmen. „Band und Publikum hatten auf jeden

Fall viel Spaß“, freute sich Wilhelm Meier, der Musiklehrer des Gymnasiums und Leiter der Band. Da die Besetzung der Gruppe fast völlig gewechselt hat, mussten die neuen Mitglieder sich erstmal auf die Band einstellen. „Leider war nicht so viel Publikum da, ich denke, weil wir zwei Jahre pausieren mussten“, berichte-

te Wilhelm Meier. Obwohl auch dieses Jahr wieder viele Mitglieder die Band nach dem Abitur verlassen werden, plant der Musiklehrer nicht nur für nächstes Jahr wieder ein Konzert auf die Beine zu stellen, sondern auch ein Konzert an der ungarischen Partnerschule zur 30-jährigen Partnerschaft zu geben.



Nach längerer Pause präsentierte sich die „Benni Big Band“ wieder mit einem Konzert und verdiente sich viel Beifall.

Foto: Annika Dederichs